

PORTADA / NEGOCIOS

Ricardo Roa asume como nuevo presidente de Ecopetrol

Forbes Staff | abril 24, 2023 @ 8:04:41 am



f *Roa, quien es ingeniero mecánico de la Universidad Nacional, llega a liderar la transición energética de la empresa más grande de Colombia.*

in Ricardo Roa Barragán asumió este lunes como nuevo presidente de **Ecopetrol**. El ingeniero empieza su etapa en la empresa más grande de Colombia, donde prevé liderar la transición energética que ya viene adelantando la compañía.

🔗 Roa es **ingeniero mecánico de la Universidad Nacional de Colombia y especialista en sistemas gerenciales de ingeniería de la Pontificia Universidad Javeriana**. Cuenta con más de 30 años de experiencia y se desempeñó como gerente general del movimiento Colombia Humana y como gerente del Grupo Energía de Bogotá (GEB) durante el periodo de Gustavo Petro en la Alcaldía de Bogotá. También fue presidente de la Transportadora de Gas Internacional (TGI) y gerente de la Empresa Energía de Honduras (EEH).

El pasado 11 de abril, la Junta Directiva lo escogió para dirigir a Ecopetrol tras analizar la hoja de vida de 10 candidatos. “El proceso de evaluación y selección de los candidatos se adelantó con el apoyo del Comité de Compensación, Nominación y Cultura de la Junta Directiva de **Ecopetrol** S.A. y contó con el acompañamiento de una firma internacional experta en selección de ejecutivos de alto nivel. **La designación tuvo lugar después de un riguroso análisis de los candidatos propuestos**”, informó la petrolera.

Lea también: ¿Qué tareas afronta Ricardo Roa al frente de Ecopetrol?

Lo más visto

1. **Efecto nómada: en Medellín los arriendos están subiendo por encima de la inflación**
2. **El objetivo de la reforma laboral no es generar empleo, sino mejorar condiciones laborales: Mintrabajo**
3. **D1 abrirá 300 nuevas tiendas en Colombia tras invertir US\$125 millones**
4. **De Aracataca para el mundo: la historia detrás del éxito empresarial de los Dávila Abondano**
5. **Las 13 reglas del creador de ChatGPT para ser exitoso en los negocios**

@ECOPETROL_SA · Seguir

Le damos la bienvenida a Ricardo Roa Barragán (@ricroabar) en el #GrupoEcopetrol, quien asume desde hoy la Presidencia de nuestra compañía y liderará los proyectos para una #TransiciónEnergética justa y sostenible para beneficio del país 🇨🇴



7:39 a. m. · 24 abr. 2023



[Leer toda la conversación en Twitter](#)



1,4 mil



Responder



Compartir

[Leer 249 respuestas](#)

De acuerdo con **Ecopetrol**, el proceso de selección y nombramiento se dio en varias etapas. Primero, la firma internacional experta identificó a los candidatos. Luego, la firma presentó a la Junta un número reducido de candidatos para que fueran entrevistados y finalmente, después “de amplias deliberaciones, la Junta designó al ingeniero Roa por consenso”.

Aunque en los últimos días Roa no se ha pronunciado, el día de la elección escribió en su cuenta de Twitter: “Deseo agradecer a todos los miembros de la Junta Directiva el voto de confianza que han depositado en mí al designarme como el nuevo presidente de **Ecopetrol**”.

Y agregó: “Constituye para mí un gran reto, un honor y una enorme responsabilidad de la cual me siento muy honrado y comprometido con el mandato que mediante esta decisión recibo de los accionistas y sus representantes”. Asimismo, prometió que, bajo su liderazgo, “**Ecopetrol garantizará la seguridad y equidad energética en Colombia**”.

Convierta a Forbes Colombia en su fuente de información de negocios.

Más de Negocios

abril 24, 2023

Alberto González Mebarak, 10 años cambiando vidas un proceso a la vez



Alberto González Mebarak lleva una década como director general de la firma González Mebarak y Consultores Jurídicos SAS. El

Relacionados



La cadena de decoración Bed Bath & Beyond entra en bancarota



Coca-Cola gana US\$3.107 millones en el primer trimestre



Frutas, motos y electrodomésticos, entre los productos con más potencial para exportar a Venezuela



Ecopetrol ya suma más de 250 vehículos eléctricos en sus operaciones

Recomendados



Negocios

Ecopetrol ya suma más de 250 vehículos eléctricos en sus operaciones



Negocios

¿Qué tareas afronta Ricardo Roa al frente de **Ecopetrol**?



Empresas

Ricardo Roa es el nuevo presidente de **Ecopetrol**



Economía y Finanzas

¿Al fin, cuándo nació **Ecopetrol**?

Lo Último

Actualidad



Cannes 2023: Películas que competirán en el festival

Por Forbes Staff



El bitcoin podría alcanzar los US\$100.000 a finales de 2024

Por Forbes Staff



¿Cuándo caerá Estados Unidos en recesión? Estas proyecciones de Citi

Aerocivil sigue retrasando proceso de integración entre Avianca y Viva: Procuraduría

Por Forbes Staff



Estas proyecciones de...
Por Forbes Staff

Economía y Finanzas



El objetivo de la reforma laboral no es generar empleo, sino mejorar condiciones laborales: Mintrabajo

Por Forbes Staff

También te puede interesar

- De Aracataca para el mundo: la historia detrás del éxito empresarial de los Dávila Abondano
- Estas son las 10 mejores franquicias del mundo en 2023: ¿cuánto cuesta invertir en una de ellas?
- La apuesta de la multinacional Mondelez para ganar terreno en un mercado que en Colombia mueve US\$221 millones
- El trabajo híbrido es el tipo de salario emocional que prefieren los colombianos: estudio
- Reforma laboral del Gobierno cuenta con el visto bueno de la OCDE

COLOMBIA
Forbes



Sobre Forbes Colombia
Nuestra Revista



© 2023, Forbes Colombia

Este sitio utiliza cookies para mejorar tu experiencia. Al continuar navegando, aceptas su uso. Puedes deshabilitarlas desde tu navegador.

VER MÁS » **Aceptar**